



([José Luis Navajo](#) , 11/02/2013) **Brian Dyson** trabajó en la compañía Coca-Cola durante treinta y cinco años. Ocupó en ella varios cargos hasta que en 1986 llegó a la presidencia de la compañía, puesto que ostentó hasta 1991, sin duda uno de los cargos más representativos del mundo empresarial.

Cuando dejó la presidencia de Coca-Cola pronunció un discurso brevísimo pero cargado de principios. Te invito a leerlo con atención:

“Imagina la vida como un juego en el que estás haciendo malabares con cinco pelotas en el aire. Estas son: Trabajo, familia, salud, amigos y vida espiritual.

Con gran esfuerzo y enorme pericia las mantienes todas en el aire; enseguida comprobarás que el trabajo es como una pelota de goma, que si la dejas caer, rebotará y regresará, pero las otras cuatro pelotas: familia, salud, amigos y espíritu son frágiles como el cristal. Si dejas caer una de estas, irremediablemente saldrá dañada e incluso rota.

Debes esforzarte por conseguir y cuidar lo más valioso. Trabaja eficientemente en el horario en que corresponde hacerlo y deja el trabajo a tiempo.

Da el espacio necesario a tu familia y amigos. Cuida tu salud mediante equilibrado ejercicio, comida y descanso. Y sobre todo...crece en vida interior, cultiva el aspecto espiritual, que es lo más trascendental, porque es eterno. Los problemas no son eternos, siempre tienen solución.

Lo único que no se resuelve es la muerte. La vida es corta, ¡por eso, ámala! Vive intensamente y recuerda: Antes de hablar... ¡Escucha! Antes de escribir... ¡Piensa! Antes de criticar... ¡Examínate! Antes de herir... ¡Siente! Antes de orar... ¡Perdona! Antes de gastar... ¡Gana! Antes de rendirte... ¡Lucha! ANTES DE MORIR... ¡¡VIVE!!

Autor: [José Luis Navajo](#)

© 2013. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA como fuente.

{loadposition navajo}